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『
協
力
隊
最
終
年
度
を
迎
え
て
』

　今
月
の
報
告
は
片

岡
で
す
。
早
い
も
の

で
任
期
も
残
り
半
年

と
な
り
ま
し
た
。
感

覚
と
し
て
も
早
か
っ

た
と
い
う
思
い
が
強

い
で
す
。

　江
府
町
で
は
草
刈

の
大
事
さ
と
農
業
を
業
と
し
て
行
う
こ
と
の
難
し
さ
を
肌
で
感

じ
る
事
が
で
き
ま
し
た
。
そ
し
て
業
を
な
す
た
め
に
必
要
な
の

は
、
信
頼
で
き
る
仲
間
た
ち
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。
そ
し
て
、

そ
う
い
う
環
境
は
江
府
町
に
も
あ
る
と
思
っ
て
い
て
私
も
今
後

は
江
府
町
に
移
住
さ
れ
る
方
々
や
関
わ
っ
て
い
る
方
を
積
極
的

に
お
手
伝
い
や
活
動
に
協
力
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

ま
た
、
協
力
隊
の
最
終
年
度
で
あ
る
事
を
念
頭
に
置
き
成
果
を

発
表
で
き
る
よ
う
な
取
り
組
み
を
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い

ま
す
。

　間
も
な
く
季
節
も
夏
か
ら
秋
へ
変
わ
っ
て
い
き
ま
す
が
、
秋

は
米
の
収
穫
や
イ
ベ
ン
ト
も
ご
ざ
い
ま
す
。
文
化
祭
に
も
出
る

よ
う
に
企
画
を
進
め
て
い
ま
す
の
で
是
非
出
か
け
て
み
て
く
だ

さ
い
。 こ

こ
で
活
き
て
い
く
。

こ
こ
で
活
き
て
い
く
。
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道の駅に東屋が完成しまし

た。日本列島は今月も30度

以上の暑い日が続くようで

す。涼みに来てください。

　　　　　　　　　　上野

もうすぐ文化祭の季節で
す！昨年は参加者側でした
が、今年は事務局として動
きます。展示など参加者募
集中です！
　　　　　　　　　　上谷

９月は旧俣野校区の空き家
調査をします！町内で見か
けたら俣野地区の空き家に
ついて教えてください。

　　　　　　　　　　雨宮

カサラファームでは焚き木
になる木材を回収しており
ます。廃材や不要になった
はで木などありましたらご
連絡ください。　77-2202 
　　　　　　　　　　生田

カサラファームでの上映会
はおかげさまで大成功でし
た！写真は誕生日に頂いた
カッパ模様の美肌パックで
す。
　　　　　　　　　　古海

今年は雨に恵まれませんが、
毎日2回のかん水を行い新甘
泉は順調に成長しています。
苗の長さは平均3.4ｍになっ
ています。
　　　　　　　　　　藤井

先月から農業公社に協力隊
として入った梅木琴未（う
めきことみ）です。今は楽
しく草刈りをしています。

　　　　　　　　　　梅木

最近は十七夜の映像を制作
しました。(江尾十七夜　
GH4)で検索すると見れます
ので見てもらえれば嬉しい
です。
　　　　　　　　　長谷川


